

Un gazon synthétique pour le hockey à Ciego de Avila



Ciego de Avila, 25 janvier. (RHC).- Andrés Zirulnikov, directeur d'exportations de la firme argentine, FORBEX, a vérifié le montage du gazon synthétique du stade de hockey de Ciego de Avila, dans le centre du pays.

Andrés Zirulnikov a qualifié de très bonne la qualité de l'ouvrage dans sa première étape. Notamment la consistance de la cimentation, ce qui rallonge la vie utile du terrain.

Il a avancé que l'équipe chargée du montage du gazon synthétique doit arriver dans les jours qui viennent.

L'Argentin a visité l'ouvrage en compagnie du président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Antonio Becali ainsi que les locaux de l'École Nationale de Hockey sur gazon qui doit être terminée en même temps que le stade, au mois d'avril.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/153481-un-gazon-synthetique-pour-le-hockey-a-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba